

**ANALISIS PERLAKUAN AKUNTANSI TERHADAP
PENJUALAN KONSINYASI PADA KOPERASI MAHASISWA
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

*Analysis Of Accounting Treatment On Consinyation Sales In Student
Cooperatives of Jakarta State University*

JULIA MAULIZA

8323164034



**Karya Ilmiah ini disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan
Mendapatkan Gelar Ahli Madya Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta**

PROGRAM STUDI D3 AKUNTANSI

JURUSAN AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2019

ABSTRAK

JULIA MAULIZA. 2019. 8323164034. Analisis Perlakuan Akuntansi Terhadap Penjualan Konsinyasi Pada Koperasi Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta. Program Studi D3 Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta.

Karya Ilmiah ini dilatarbelakangi oleh Penjualan Konsinyasi yang memiliki keuntungan untuk Koperasi yang merupakan badan usaha ekonomi rakyat dalam mengembangkan usaha. Koperasi memerlukan metode pencatatan yang tepat atas transaksi penjualan konsinyasi serta penyajian pendapatan berupa komisi atas penjualan konsinyasi yang terdapat pada laporan keuangan koperasi, dimana laporan keuangan memiliki peran penting dalam penyampaian informasi keuangan kepada semua pihak yang membutuhkan dalam koperasi khususnya para anggota koperasi. Karya Ilmiah ini ditulis berdasarkan hasil wawancara dan dokumen-dokumen pendukung. Metode yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif kuantitatif atas studi kasus pada Koperasi Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta. Karya Ilmiah ini ditulis dengan tujuan untuk menerapkan perlakuan akuntansi yang berlaku pada Laporan Keuangan serta lebih memahami mengenai pengakuan, pencatatan, dan penyajian akun menurut SAK ETAP dan Akuntansi Koperasi yang berlaku agar tidak terjadi kekeliruan dan lebih mudah saat yang berkepentingan perlu untuk membaca laporan keuangan.

Kata kunci : Penjualan Konsinyasi, Koperasi

ABSTRACT

JULIA MAULIZA. 2019. 8323164034. Analysis Of Accounting Treatment On Consinyation Sales In Student Cooperatives of Jakarta State University. Program studi DII Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta.

This scientific work is motivated by Consignment Sales that have benefits for Cooperatives which are people's economic business entities in developing businesses. Cooperatives require the right method of recording consignment sales transactions and the presentation of income in the form of commissions on consignment sales contained in the cooperative financial statements, where financial reports have an important role in delivering financial information to all parties in need in cooperatives, especially members of cooperatives. This scientific work is written based on the results of interviews and supporting documents. The method used is descriptive quantitative research method for case studies on Student Cooperatives of Jakarta State University. This Scientific Work was written with the aim of applying accounting treatment that applies to the Financial Statements as well as better understanding funding, recognition, and presentation of accounts according to SAK ETAP and Cooperative Accounting that prevails so that errors do not occur and it is easier when the interested parties need to read the financial statements.

Keywords: Consignment Sales, Cooperatives

LEMBAR PENGESAHAN

LEMBAR PENGESAHAN

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Negeri Jakarta



Prof. Dr. Dedi Purwana E.S., M.Bus
NIP. 19671207 199203 1 001

Nama
Ketua Penguji,

Tanda Tangan

Tanggal

Diah Armeliza, SE., M.Ak
NIP. 19790429 200501 2 001



01 Agustus 2019

Penguji Ahli,

Adam Zakaria, SE, M.Si, Ph.D, Ak, CA
NIP. 19750421 200801 1 011



29 Juli 2019

~ Dosen Pembimbing,

Dr. ETTY GURENDRAWATI, SE, M.Si
NIP. 19680314 199203 2 002



01 Agustus 2019

Tanggal Lulus: 23 Juli 2019

PERNYATAAN ORISINALITAS

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Julia Mauliza
No. Reg : 8323164034
Program Studi : D3 Akuntansi

Menyatakan bahwa karya ilmiah yang saya buat untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan Gelar Ahli Madya pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta dengan judul:

“ Analisis Perlakuan Akuntansi Terhadap Penjualan Konsinyasi Pada Koperasi Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta “

Merupakan hasil penelitian saya sendiri dan isi dari karya ilmiah ini tidak terdapat karya atau tulisan yang pernah diajukan oleh orang lain atau kelompok lain untuk memperoleh gelar akademis di suatu instansi pendidikan dan sepanjang sepengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau tulisan yang pernah ditulis dan/atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis menjadi referensi dalam karya ilmiah ini yang telah dicantumkan dalam daftar pustara.

Demikian pernyataan keaslian karya ilmiah ini saya buat dengan sebenarnya tanpa adanya paksaan dari siapapun.

Jakarta, 02 Agustus 2019
Saya yang menyatakan,



Julia Mauliza
No. Reg 8323164034

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis junjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan nikmat jasmani dan rohani, beserta rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penyusunan karya ilmiah ini yang berjudul: Analisis Perlakuan Akuntansi Terhadap Penjualan Konsinyasi Pada Koperasi Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta.

Karya Ilmiah ini ditulis dan disusun dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan program studi D3 dan mendapatkan gelar ahli madya dalam bidang Akuntansi pada jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Selama menulis dan menyusun Karya Ilmiah, penulis mendapat dukungan serta bimbingan dari beberapa pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Ilmiah ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Kedua orang tua serta keluarga besar yang telah memberikan do'a dan dukungan moril maupun materil.
2. Dr. Etty Gurendrawati, SE.,Akt.,M.Si selaku Koordinator Program Studi D3 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta, sekaligus dosen pembimbing yang membantu penulis dalam penulisan dan penyusunan Karya Ilmiah ini.

3. Seluruh dosen Universitas Negeri Jakarta yang telah banyak membantu dan memberikan ilmu yang bermanfaat selama penulis duduk dibangku perkuliaan.
4. Bapak/Ibu pimpinan serta seluruh Pengurus Koperasi Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta.
5. Rekan-rekan mahasiswa dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan semangat serta bantuan dalam menyusun Karya Ilmiah.

Dalam penyusunan karya ilmiah ini penulis masih memiliki banyak kekurangan. Untuk itu, kritik dan saran sangat diharapkan dari semua pihak demi penyempurnaan pembuatan karya ilmiah ini. Semoga karya ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi penulis serta pembaca lain pada umumnya.

Jakarta, Maret 2019

Penulis